

Des secteurs économiques spéciaux de développement seront créés au Venezuela



Caracas, 25 avril (RHC- Telesur)-Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a annoncé la création de trois secteurs économiques spéciaux afin de garantir l'application du plan de développement économique national.

Lors d'une rencontre avec le syndicat du patronat dans le cadre de la Conférence économique de Paix à Caracas, il a précisé que ces secteurs regrouperont les domaines pétrolier et industriel et seront liés au transport, à la pêche et au tourisme.

Le chef de l'État a expliqué que le projet sera débattu avec tous les secteurs du pays , et une fois qu'il sera bien programmé il sera mis en application par le biais de la Loi Habilitante.

Il a aussi annoncé que dans le cadre de la nouvelle offensive économique, le gouvernement donne la possibilité d'un financement à travers le Fonds Chinois , celui du Développement National et le Fonds MERCOSUR -ALBA, en vue du développement productif. Les organismes compétents donneront, dans les prochains jours, l'information nécessaire pour accéder à ces possibilités.

Le président vénézuélien a signalé que des inspections des entreprises et des industries commenceront dans tout le pays le 28 avril pour déterminer les besoins et les potentialités du secteur productif du pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/21509-des-secteurs-economiques-speciaux-de-developpement-seront-crees-au-venezuela>



Radio Habana Cuba